

# **Le propriétaire de votre hôtel lapide à mort les homosexuels, le saviez-vous ?**

Le sultanat de Brunei, à qui appartiennent deux palaces parisiens, *Le Plaza Athénée* et le *Meurice*, vient de décider d'appliquer dans son pays la charia, la loi islamique, à ses ressortissants musulmans.

**Les homosexuels seront donc dorénavant condamnés à mort et lapidés.**

Merci de nous aider à combattre cette barbarie en faisant pression sur le gouvernement de Brunei et en annonçant aux gérants de ces deux hôtels que vous n'y mettrez plus les pieds tant que cette loi inique sera appliquée.

Tel est le sens de l'appel au boycott lancé par l'acteur Georges Clooney et par le chanteur Elton Jones.

Y répondrez-vous favorablement ?

Résistance républicaine, 101 Avenue du Général Leclerc, 75685 Paris cedex 14  
<http://resistancerepublicaine.eu>

**The owner of your hotel stoned to death homosexuals, did you know?**

The Sultanate of Brunei, which owns two Parisian palaces, Plaza Athenee and Meurice, has just decided to apply Sharia, Islamic law, to its Muslim nationals in its country.

**Homosexuals will henceforth be sentenced to death and stoned**

Thank you for helping us to fight this barbarism by putting pressure on the Brunei government and telling the managers of these two hotels that you will not go there until this unfair law is enforced.

This is the meaning of the boycott call by actor Georges Clooney and singer Elton Jones.

Will you respond favorably?